



PRESSEMITTEILUNG VENET BERGBAHNEN AG

Beschluss: Venet-Süd wird nicht mehr in Betrieb genommen

Landeck/Zams, am 13. Juni 2023

Am 26. Mai 2023 nahm die Venetbahn in Zams ihren Sommerbetrieb auf. Bereits in der Revisionsphase für den Sommerstart am Venet wurde über eine Inbetriebnahme des Lifts auf der Südseite diskutiert. In einer Aufsichtsratssitzung kurz vor Sommerstart kam der finale Beschluss: Venet-Süd wird nicht mehr in Betrieb genommen. Eigentümerversorger sowie Aufsichtsrat der Venet Bergbahnen AG waren sich in diesem Punkt einig: „Aufgrund der wirtschaftlichen Lage sowie der bevorstehenden Neuausrichtung des Naherholungsgebietes Venet, habe man sich gegen eine Konzessionsverlängerung für den in die Jahre gekommenen Süd-Lift entschieden.“ Mit diesem Beschluss steht zugleich fest, dass es bereits diesen Sommer keinen Liftbetrieb mehr auf der Süd-Seite des Venet geben wird. Somit wird auch das Angebot der Mountaincarts ab sofort eingestellt.

Kontakt für Rückfragen

Stefan Klotz

Vorstand Venet Bergbahnen AG

M +43 676 846909503

E vorstand@venet.at



Bildnachweis: ©Venet Bergbahnen, Tobias Siegele

Bild in hoher Auflösung: <https://we.tl/t-T10S8mjpJw>